

AUTOMOBILE

Les Six heures d'endurance du Santerre passent à neuf

L'inflation touche aussi l'endurance tout-terrain du Santerre mais aucun pilote ne s'en plaindra. Organisée jusqu'à présent sur un format de 6 heures, la course qui se dispute sur le circuit de Flaucourt, près de Péronne, passe cette année à 9 heures : 3 samedi après-midi en guise d'apéritif et 6 le lendemain. Les essais libres puis qualificatifs ont lieu aujourd'hui à partir de dix heures. Le départ de la première course du week-end sera donné à 16 h 45. Puis celle du lendemain se tiendra de 10 heures à 16 heures.